



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNION DE GABINETE AMPLIADO

Fecha: 17 de octubre de 2004
Hora: 8:30 - 10:00 horas
Lugar: El Raizón

Participan: Presidente, Vicepresidente y Gabinete Ampliado.

Conclusiones y Recomendaciones:

- Se pide apoyo internacional para el Presidente de la República.
- El Presidente de la República llama a sus Ministros a defender su gobierno y exhorta a quien no esté de acuerdo a que renuncie.
- Se pide a todos los Ministros apoyar al Gobierno y a no dejar que se haga daño al país, denunciando la amenaza de la Contraloría haciendo uso de los medios de comunicación (que se pronuncien).

Desarrollo de la Reunión:

El Presidente Enrique Bolaños afirma que hay una amenaza seria pero que se cuenta con el apoyo de la comunidad internacional, expresando su optimismo para salir airoso de esta crisis.

Julio Vega pasa a explicar la acusación de la Contraloría General de la República contra el Presidente Enrique Bolaños.

El Presidente Enrique Bolaños recuerda a los presentes que llegó a la presidencia para promover un nuevo pensamiento, y reafirma, que quien no esté de acuerdo o no quiera defender al gobierno, debería renunciar. Ante la amenaza surgida llama a todos los presentes

a usar los medios de difusión para defenderse anunciando que se les repartirá una presentación.

Lindolfo Monjarretz se suma al llamado del Presidente haciendo también un llamado a participar en todos los medios de comunicación y explica que se puede incidir desde los equipos jurídico, económico y diplomático.

Alberto Novoa, Procurador General de la República, sugiere decretar Estado de Emergencia.

Roberto Urroz sugiere manifestarse frente a instituciones públicas como la Asamblea Nacional, la Corte Suprema de Justicia y la Contraloría General de la República.

Orlando Tardencilla da su apoyo a la institucionalidad y dice respaldar la tesis de la presentación de Julio Vega. Expresa su rechazo a propuesta de decreto de Estado de Emergencia hecha por Novoa, la que considera innecesaria ya que la solicitud de destitución de la Contraloría es legalmente improcedente. Se manifiesta a favor de "darle micrófonos" a los que no han sido gobiernistas y están en contra de la posición de la Contraloría.

El Presidente Enrique Bolaños finaliza la reunión pidiendo enfáticamente a los presentes que contribuyan a que no dejar que se haga daño al país.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente